

Dahellos entra en la UCI comercial

15/07/2020



La calle Dahellos cada vez tiene menos negocios abiertos.

La calle Dahellos de Elda está perdiendo el esplendor de antaño. Además de la crisis económica, el centro comercial de la ciudad se está desplazando desde hace años hacia las calles Juan Carlos I y la Gran Avenida, lo que deja esta vía como una calle con la mayoría de sus comercios cerrados. Ahora apenas sobreviven ocho establecimientos de los 17 espacios comerciales que existen.

Hace décadas el centro comercial de Elda se encontraba en la Calle Colón, se fue trasladando a la calle Nueva - de ahí su nombre- hasta llegar a Dahellos, explica el cronista de Elda, **Gabriel Segura**. Primero se fueron vaciando de comercios las dos primeras calles a beneficio de Juan Carlos I, y ahora está ocurriendo lo mismo con Dahellos. **El paso de los años está acabando poco a**

poco con los comercios y los que que continúan abiertos buscan promociones para continuar funcionando bien.

En los últimos 20 años **las empresas han ido cerrando en un goteo incesante**, un ejemplo es que de tres entidades bancarias, solo queda una.

A pesar de la situación, el pequeño comercio sigue vivo y se **adapta a la coyuntura según la evolución de la sociedad y la ciudad**. Gabriel Segura señala que **el centro comercial se está desplazando hacia la Gran Avenida de Elda**, de hecho, todo apunta a que si la situación sigue así, **también se irá vaciando Juan Carlos I**. La principal razón de este desplazamiento de la zona comercial es la expansión hacia Petrer, por lo que todo apunta a **la confluencia entre las calles Gran**

Avenida y Reina Sofía como punto estratégico futuro.

El cierre de los negocios en la antigua zona comercial de Elda, en las calles Nueva, Colón y ahora Dahellos, dejan desangelado cada vez más el centro histórico de la ciudad, una situación que ahoga a gran parte de comercios. Es necesario insistir en que para mantener el tejido comercial es esencial seguir **apostando por el comercio local y no tanto por el online.**

La historia de la calle

Para urbanizar Dahellos en su época de esplendor, en el año 1955 se derribó en la conocida **fábrica de los Bellod**, que previamente fue del pionero industrial eldense Rafael Romero. En 1956 se urbanizó **Dahellos y Virgen del Pilar**, anterior Pilar Primo de Rivera. Un año

después comenzó la construcción de las viviendas de esta calle bajo el **Plan General de Alineaciones** y ensanche de la ciudad. En abril de ese año se cedieron terrenos para la construcción de la sede de Correos, que **se inauguraría en 1968**. En la zona también se instalaron varios bancos, y todos los comercios estaban ocupados.



La mayoría de comercios están cerrados.